

○ば瀑布ばくふ(秋保大滝)のように いつまでも続く学びと清らかな心

○ば磐司岩ばんじいわのように 強くたくましい体

仙台市立馬場小学校

馬場小タイムズ

学校だより
令和元年度 No. 9
2020.11.27(金)
〔ブログ更新中〕

<http://www.sendai-c.ed.jp/baba-syo/>

協働型学校評価重点目標「思いや考えを伝えることができる子供の育成」「進んで読書に親しむ子供の育成」

温かいご声援、ご協力ありがとうございました

校庭の樹木が葉を落とし、各地から初雪のたよりが届く季節となりました。ふるさとの山、大東岳もうっすらと雪化粧し、本格的な冬の訪れが近いことを感じます。

さて、学芸会を11月7日(土)に行いました。当日は、たくさんの保護者・ご家族の皆様にご来校いただきありがとうございました。20名の全校児童は、演技や演奏に精一杯取り組み、これまでの練習の成果を十分に披露することができました。ご覧いただいた皆様の心に子供たちの熱意が届いたことと思います。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のために、演目の変更、様々な制限をしてお催いでしたが、保護者・ご家族の皆様の子供たちへの温かいご声援、ご協力、そして地域の方々のご理解によって成功を収めることができました。ありがとうございました。



【1年生「始めの言葉」】



【全校劇「泣いた赤おに」】



【全校演奏「馬場太鼓」】



【6年生「終わりの言葉」】

12月の行事予定

21日(月)から24日(木)は、全校弁当持参日です。25日(金)が冬休み前の最終登校日となります。**25日(金)は全校午前授業**です。

日	月	火	水	木【メディア・読書DAY】	金	土
		1 集金日 幼小交流会	2 集金日 SC 来校 委員会活動 5校時限(3~6年)	3 授業参観・懇談会	4	5
6 資源回収④	7 大掃除週間~11日	8	9 クラブ活動(最終) 5校時限(3~6年)	10	11 大掃除 全校6校時限	12
13	14 SC 来校	15	16 あいさつ運動 (縦割り2班) 全校4校時限	17	18 ★給食最終日	19
20	21 弁当持参日 音楽朝会	22 弁当持参日	23 弁当持参日 5校時限(3~6年)	24 授業日 弁当持参日	25 授業日 お話朝会 全校4校時限	26
27	28 冬季	29 休業	30 日(~1/5)	31 木曜日は、メディアに触れる時間を減らし、本を読みましょう!		

【1月の主な行事予定】

6日(水)授業日, 全校4校時限, お話朝会 7日(木), 8日(金)授業日(通常時程), 弁当持参日

11日(月)成人の日 12日(火)★給食開始日, 13日(水)委員会活動, 5校時限[3~6年]

14日(木)音楽朝会 18日(月)~22日(金)給食週間

20日(水)あいさつ運動(縦割り3班), 秋中ガイダンス[6年], 全校4校時限, SC来校

21日(木)若草朝会, 脊柱側湾症検査[5年] 22日(金)租税教室[6年] 24日(日)資源回収⑤

27日(水)あいさつ運動(縦割り4班), 全校4校時限 29日(金)秋保三校交流雪遊びの会[1・2年]



《民話を聞く会》

10日(火)、「秋保語りの会」の柴田こはる様、杉本レイ子様、菅井清子様をお招きし、「民話を聞く会」を行いました。三名の語り部の方々からは、秋保地区に伝わる民話を中心に、様々な民話の語りを聞かせていただきました。語り部の皆さんの楽しいお話に、子供たちは身を乗り出し、目を輝かせながら聞き入っていました。「秋保語りの会」の皆様、ありがとうございました。



《三校合同修学旅行》

19日(木)～20日(金)の1泊2日で、馬場小・秋保小・湯元小の6年生が、福島県会津方面に修学旅行へ行きました。

1日目は、会津若松市内を自分たちで巡る「自主研修」でした。「会津武家屋敷」では、武士の生活について思いをはせました。昼食は、田楽のおいしさに大満足。体験活動は、自主研修やホテルにて「ガラス絵彫り」「蒔絵」「赤べこ絵付け」を行いました。どれも丁寧に取り組み、すばらしい出来栄でした。

2日目は、「飯盛山」「会津藩校日新館」の見学を行い、会津地方の歴史について学びました。日新館での座禅体験、「野口英世記念館」の見学も行いました。活動を通して、子供たち一人一人が会津地方の文化や歴史、自然等について理解を深めることができました。そして、三校で一緒に過ごした時間は、子供同士の親睦を深める良い機会となりました。コロナ禍で制限の多い中での活動でしたが、楽しく充実した2日間の修学旅行でした。



《サツマイモパーティー》

20日(金)に1・2年生が、学校の畑で育て収穫したサツマイモを使って、「サツマイモパーティー」を開きました。新型コロナウイルス感染症対策を十分に行いながら、エプロンと三角巾を身に付け、しっかり手も洗って、パーティーの料理作りが始まりました。メニューは「茶巾しぼり」です。先生に手伝ってもらいながら一生懸命作った料理はおいしかったようで、お腹が一杯になるまで食べていました。



《校外学習》

13日(金)に5年生は総合的な学習の時間「秋保米のゆくえ」の学習で、「緑水亭」に行きました。秋保米を実際に試食したり、布団の片付けの体験活動をしたり、最後にはお風呂も…。活動を通して、秋保米についての理解を深めることができました。お忙しい中、普段できない貴重な体験をさせていただき、秋保温泉組合、緑水亭の皆様、ありがとうございました。



<布団の片付け体験>

<炊き立ての秋保米！>



<博物館見学>



<紋切り体験>

20日(金)には、3年生が三校交流校外学習として、仙台市博物館に行きました。博物館では、館内見学や紋切り体験(紙で「紋」を作る)を行い、楽しみながら歴史に対する関心を高めました。

《いじめ防止きずなキャンペーン》

11月は、仙台市の「いじめ防止『きずな』キャンペーン月間」でした。「いじめをしない させない ゆるさない」をスローガンに、次のような取組を行いました。①にこにこカードによる実態把握、②仙台市いじめ実態把握調査、③児童との面談、④児童会主催の「いじめ防止に関する行動目標の話合い」、⑤いじめ防止に関する授業公開。今後も、「いじめをしない、させない、許さない」という児童生徒の意識を高めるとともに、いじめの未然防止に努めてまいります。

